
 

 

 

 

 

 

8. Ausgabe,  

Februar 2019 

Liebe Freunde der Antonius-Apotheke, 

schnell ist Weihnachten vorbeigegangen und ein neues Jahr hat begonnen – mit 

guten Vorsätzen, wichtigen Plänen und neuer Energie. Wir wünschen Ihnen 

dazu Glück, Gesundheit und viel Erfolg mit allem, was Sie sich vorgenommen 

haben. 

Wir nehmen den Jahreswechsel zum Anlass, um kurz auf die letzten Monate 

2018 zurückzuschauen. 

 

Baumpflanzaktion Pfarrhof Pürten: 

Im Rahmen der Baumpflanzaktion des  LIONS- Clubs Mühldorf/Waldkraiburg 

hat Familie Engelmann der Gemeinde Pürten eine Winterlinde für den 

wunderbar restaurierten Pfarrhof spendiert. Die Übergabe fand in kleinem 

Rahmen mit Bürgermeister Pötzsch und Mitgliedern des LIONS-Clubs statt. 

                                                                                                                                                                                                 

 

 

 

Von links nach rechts: 

Christian Gruber, Joachim Hellwig, 

Susanne Engelmann, Willi Engelmann 

und derzeitiger Präsident des Clubs, 

Ludwig Eckert. 



Antonius-Apotheke ist Standort eines Defibrillators: 

Für alle Notfälle gerüstet: Die Antonius-Apotheke hat bereits seit längerem 

einen Defibrillator. Bei Verdacht auf Herzinfarkt kann durch das geschulte 

Personal schnell reagiert werden. Dabei gibt der „Defi“ nur dann einen 

Elektroschock ab, wenn tatsächlich ein Herzstillstand vom Gerät erkannt wird. 

  

 

Die gute Nachricht: Plastiktüten-Verbrauch um 95 % zurückgegangen: 

Erfreulicherweise konnten wir die Abgabe von Plastiktüten um 95% reduzieren. 

Wie wir feststellen konnten, hat es ein beim Thema „Plastik“ ein großes 

Umdenken gegeben. 

                                                                              

 

 

 

Und noch eine gute Nachricht: 

Die Kunden in den 20 Waldkraiburger Geschäften der Aktionsgemeinschaft 

Handel und Handwerk haben für den Tierheim-Neubau bereits fast 7000 € 

gespendet! Herzlichen Dank! Als Sammler sind auch wir dabei. 

 

Vor einigen Jahren hat Herr 

Engelmann übrigens ohne 

Einsatz eines Defis eine Dame 

durch Herzmassage 

wiederbelebt. 

 

 

Solche Bilder wollen wir 

in Zukunft nicht mehr 

sehen! 


